

El Eco de Cartagena

Díario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Una vergüenza para el Ayuntamiento

En vista de que el Ayuntamiento no abona nada al Hospital de Caridad de la importante cantidad que le adeuda por suministro de medicinas a los pobres, la cual asciende a 78 mil 544 pesetas, según nuestras noticias la Junta de Gobierno de este benéfico asilo ha acordado suspender el referido servicio a partir del día 20 del actual.

De nada han servido las reiteradas instancias y consideraciones que la Junta ha hecho a la Alcaldía antes de llegar a tomar tan grave resolución. A todo el Ayuntamiento se ha hecho el «sueco» como vulgarmente se dice y el Hospital ha tenido que rescindir el compromiso que en este sentido tenía, pues la situación económica que le crea la conducta del Municipio a ello le obliga.

Es una verdadera vergüenza esto y como cartageneros protestamos del incumplimiento de estas obligaciones que debieran ser sagradas para el Ayuntamiento tratándose del Hospital de Caridad y de un servicio para los pobres.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de su viaje a Roma el médico don Juan Solé, director del Dispensario de la Cruz Roja, con su distinguida esposa.

NOTAS VARIAS

Ayer tarde contrajeron matrimonio en la parroquia del Carmen la bella señorita Conchita Mellado Terol y el joven industrial don Julio Carreño López. Nuestra enhorabuena.

ENFERMOS

En el Dispensario de la Cruz Roja se halla mejorado de la operación quirúrgica a que ha sido sometido el coadjutor de la parroquia del Sagrado Corazón don Pedro Aguilar, cuyo restablecimiento deseamos.

LETRAS DE LUTO

Nuestro querido amigo el teniente del regimiento de Infantería 33 don Aurelio López y esposa pasan por el dolor de haber perdido a su pequeña hija María Josefa, que voló ayer al Cielo a los 18 meses de edad, después de penosa enfermedad.

Reciban nuestra sentida condolencia.

—El sábado se celebraron misas en todas las iglesias de Cartagena y un solemne funeral en la capilla de las Hijas de la Caridad del Hospital de Marina por el alma de la Sra. D.^a María de la Concepción Martínez de Pérez Peláez, de cuyo fallecimiento se cumple el tercer aniversario.

A dichos sufragos asistieron muchas amistades de la finada a cuyo viudo nuestro querido amigo el reputado médico don Mariano Pérez Peláez y demás familia renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

Aniversario de la Coronación

Esta tarde comenzaron a celebrarse en la Caridad los solemnes cultos anunciados con motivo del 9.º aniversario de la Coronación de nuestra excelsa Patrona.

Mañana llegará de Murcia el Ilmo Sr. Vicario Capitular para officiar en la Misa solemne de las diez, celebrándose el programa de actos que ya conocen nuestros lectores.

AYUNTAMIENTO

DE LA ULTIMA SESIÓN

En la sesión del viernes que fué presidida por el primer teniente de alcalde señor Serrano, el señor Dorda dió cuenta de las gestiones realizadas en Madrid por la comisión de fuerzas vivas, de que ya tienen noticia nuestros lectores.

Se nombró una ponencia encargada del estudio de la beneficencia municipal, presidida por el alcalde e integrada por los señores Pérez Lurbe, Dorda, Navarro, Castillo, Mustieles, Hernández y Lorente. El señor Conesa renunció a tomar parte de la misma.

Con este motivo el señor Hernández promovió nuevo debate acerca de la Casa de Misericordia, manifestando que él no ha querido criticar la administración de las Hermanas, porque habiendo convivido con ellas ha estado siempre al lado de ellas y sabe de los milagros que realizan al frente de aquella Casa, la cual sin el crédito de las Hermanas hubiese pasado difíciles circunstancias. Lo que él censura es que la Junta de Protección a la Infancia no se ocupe de este establecimiento porque no hay derecho a que mientras en la Casa del Niño se come lujosamente, los asilados de la Misericordia sólo tengan un plato de potaje insuficiente. Atacó a la prensa por los comentarios hechos contra él y afirmó que es de esta tierra y que entre su labor social figura la organización de sindicatos católicos.

El señor Escudero dió que no veía bien que solamente los hijos de Cartagena puedan representar a su tierra, porque aún cuando él es de la provincia de Granada es más cartagenero que nadie.

El señor Mustieles al aceptar un puesto en la ponencia declaró que no vaya a ser esto una nueva mojiganga para que sigan pasando hambre los asilados y mientras busquemos efectos de galería. Dió que en el salón de sesiones se suele cambiar el disco de una sesión a otra. Lo que no queremos es que se cometa un atropello con una Casa que es honra y orgullo de Cartagena, donde se realiza una importante misión sin aquellos medios que debía tener y sea precisamente en el Ayuntamiento, con su mala fama de administrados, donde

salgan a relucir estas cuestiones. Terminó diciendo que Hernández es muy amigo suyo, que formó parte con él en un partido político local y fundó un sindicato católico.

Hernández se apresuró a negar que haya fundado sindicato católico ni haya pertenecido a ningún partido más que al socialista.

Oliva expuso que antes de hablar de formar ponencia alguna lo primero que deba verse es si con 40 céntimos por individuo puede vivir la Casa de Misericordia, pues entiende que lo conveniente es elevar la ración y pagar puntualmente.

Navarro que se extrañó de lo de los 40 céntimos, ratificó cuanto dió en la sesión anterior sobre el particular.

Después se despacharon los diversos asuntos que figuraban en el orden del día, entre ellos un informe de la comisión de Instrucción Pública, reduciendo las subvenciones para estudiantes pobres con el fin—dijo el señor Navarro—de evitar el señorilismo.

Se protestó por los cartageneristas, y los señores Pérez Lurbe, Dorda y Conesa de la colocación de un kiosko en la plaza de San Francisco, frente a la Casa de Maestre, ahora que se está formando una comisión de vecinos para cuidar del ornato de dicha plaza.

Se acordó condonar multas de 25 pesetas por el aniversario de la República.

Neurología

Esta mañana tuvo un fríate desenlace la gran dolencia que aquejaba al virtuoso sacerdote don Juan Nicolás López, coadjutor de la parroquia de Santa María de Gracia.

Su muerte ha sido muy sentida no solo entre sus compañeros que le querían como un hermano, sino de cuantos le trataron en vida, pues el finado era un sacerdote celoso de su sagrado ministerio y un amigo cordial y bondadoso para todos.

El señor Nicolás era natural de La Nora, pero vivió casi siempre en La Unión. Desempeñó destinos en Carajaca, Estrecho de S. Ginés y otros pueblos de la Diócesis, viniendo destinado hace dos años a Cartagena.

Descanse en paz el alma de nuestro querido amigo y reciban nuestro más sentido pésame su padre, hermana y demás parientes.

Después de haber sido operada en el Dispensario de la Cruz Roja, ha fallecido la Excm. señora doña Enriqueta Llamusi viuda de Pérez Egidio, cuyo sepelio se verificó ayer seguido de numeroso acompañamiento. La finada fué dama muy apreciada por sus virtudes y bondadoso corazón. Descanse en paz.

A su hija doña Enriqueta y demás parientes acompañamos en su honda pena por tan dolorosa desgracia.

EL PRESBITERO

Don Juan Nicolás López

Coadjutor de la Parroquia de Santa María de Gracia de esta ciudad.

Ha fallecido santamente, a la edad de 45 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, hoy 16 de los corrientes, a las doce de su mañana.

R. I. P.

Sus afligidos padres don Pedro; hermana doña Carmen; hermano político don Laureano; sobrinos y demás familia; El Sr. Arcipreste de esta Ciudad y el Cura de la Parroquia de Santa María de Gracia,

ruegan a Vd. una oración por su alma, y la asistencia a su entierro que tendrá lugar mañana 17, a las 12, desde la casa mortuoria Cuesta Baronesa, 12, al Cementerio de Nuestra Señora de los Remedios, y al funeral que en la mencionada Parroquia se celebrará el jueves 19, a las 10 de su mañana, por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

Cartagena 16 de Abril de 1934.

DE FUTBOL

VICTORIA DEL CARTAGENA

El partido Cartagena-Sevilla, fué presenciado por numeroso público. La tarde espléndida que hizo el pasado sábado contribuyó a la solemnidad del encuentro. También lo realizó la encantadora señorita Josefina Forrer «Miss Murcia», que fué obsequiada con sendos ramos de flores que le fueron ofrecidos por los capitanes de los equipos, quienes la acompañaron al centro del campo para hacer el saque.

El encuentro respondió a la expectación despertada, y el equipo cartagenero actuó bastante bien, mucho más en la primera parte que en la segunda.

Terminó la primera parte sin que se marcara tanto alguno.

En el segundo tiempo modificó el Cartagena sus líneas con López y Reimes en puesto de Balilla y Sobrino.

El primer gol fué marcado por el Sevilla en jugada rápida del extremo derecha que al verse completamente descubierto del medio cartagenero avanzó, centró y el balón recogido por Campanal fué introducido en la red, a los ocho minutos.

Se encoraginaron los jugadores locales y se lanzaron al empuje, Villales que reforzó el equipo del Cartagena se cuela, después de burlar a Fede y Deva, y remata López dando el balón en el poste y echado a corne. Se tiran tres seguidas, pero no hay buen remate.

Insisten en sus ataques los cartageneros incurriendo en penalty los sevillanos, sin que el árbitro lo castigue. Vuelven a hacer otra falta grave que esta vez es castigada, encargándose de ejecutar el penalty López que obtiene así el empate, a los veinte minutos.

Diez minutos más tarde y después de perder el Cartagena algunas ocasio-

nes propicias para hacer gol, Villales hace una buena jugada, escapándose a cuantos lo vigilan, centra y el balón es recogido por Angellillo, quien sobre la marcha empalma un tremendo cañonazo que se estrella en la red. El gol es acogido con una merecida ovación.

Se animan más los jugadores locales que se imponen, produciéndose algún atercado entre varios de ellos.

En resumer: el Cartagena ganó bien y debió hacerlo por más tanteo. Fueron sus mejores elementos Pérez, Pepete, Villales, Bayo, Bruno y Miró.

Del Sevilla, Segura, Tocha, Alcazar, Campanal, Deva y Guillamón.

Arbitró Amadeo regular.

Gimnástica 1
Alicante 2

Continúa la Gimnástica su marcha descendente. No supo ganar ayer este partido, que al principio se le puso feo con 20 en contra, luego jugaron los alicantinos con diez elementos buen rato del primer tiempo y toda la segunda parte, porque el delantero centro fue retirado del campo a consecuencia de una patada.

Marcaron los forasteros a los seis minutos su primer tanto en jugada del extremo izquierda, que en pleno offside centró y remató el delantero centro enviando el balón a la red.

Los sanantoneros que jugaban mal se desmoralizaron y minutos más tarde volvían a marcar los alicantinos por el extremo derecha, que aprovechó fallo de Guillamón.

En general jugaron con mucha codicia los vencedores, que dominaron. Los gimnásticos realizaron grandes esfuerzos llegando a la puerta alicantina, pero perdiendo muchas ocasiones. Marcaron su único tanto en un golpe franco directo que hizo Amaro, a los 15 minutos del segundo tiempo.

Del Alicante destacaron Sivert, Vilanova, Muñoz, Nieto y Ubeda. De la Gimnástica Cuervo, Guillamón.